

DECLARATION DE CONFORMITE UE

DECLARATION OF CONFORMITY

Conformément au règlement UE 2106/425 du 9 Mars 2016

Accordance with règlement UE 2106/425 of 9 March 2016



PLASTIMO DISTRIBUTION

15 rue ingénieur verrière
56100 LORIENT
France

Déclare que l'équipement de protection individuelle catégorie III décrit ci-après :
Declares that the following protection equipment category III below

GILET PILOT 165 ZIP

Manuel
Automatique MK5
Automatique pro sensor
hydrostatique hammar

est conforme, pour le "gilet de sauvetage" au modèle ayant fait l'objet de l'attestation d'examen UE de type selon la normes harmonisées 150N : NF EN ISO 12402-3+A1 07/2010
conforms to the "LIFEJACKET" model having been the subject of the certificate of EC type examination
References to the relevant harmonised standards 150N : NF EN ISO 12402-3+A1 07/2010

N° 2754/0700/162/03/19/1083

délivrée par :
Issued by:

ALIENOR CERTIFICATION
rue Albert EINSTEIN zone SANITAL
86100 CHATELLERAULT

est conforme, pour le "HARNAIS" au modèle ayant fait l'objet de l'attestation d'examen UE de type n° : selon la normes harmonisées ISO 12401 :2009

et, le cas échéant, est soumis à l'une des procédures mentionnées à l'article R. 4313-82,
and, where applicable, is subject to one of the procedures referred to in Article R. 4313-82,



a) la procédure de système de garantie de qualité CE décrite par les articles R. 4313-57 à R. 4313-61 du code du travail sous contrôle de l'organisme habilité :

N°0082/700/160/11/18/0738



l'EPI est soumis à la procédure d'évaluation de la conformité du module C2
EPI is subject to the conformity assessment procedure of module C2

délivrée par :
Issued by:

APAVE SUDEUROPE SAS
8 rue Jean-Jacques Vernessa-Z-A-C saumaty-séon
13322 MARSEILLE CEDEX 16

Fait à

LORIENT

le,

28-mars-19

Par :

YANN CORNEC Directeur Général Opérationnel

Nom et fonction du signataire ayant reçu pouvoir pour engager le responsable de la déclaration
Name and position of signatory filled to engage responsible for reporting